

Dimanche 9 juin 2024

Élections européennes, réaction de Nathalie Appéré

Ce soir, l'extrême-droite arrive en tête dans de nombreux pays européens, à commencer par la France, au terme d'une campagne où les grands défis sociaux et climatiques auront été tragiquement invisibilisés.

Les résultats de ce scrutin sont sans appel : les listes nationalistes prédominent d'une manière inédite et particulièrement effrayante.

À Rennes, les résultats sont nettement différents. Notre ville reste atypique. L'extrême-droite est contenue dans les urnes, avec un score inférieur à 10%.

Aujourd'hui, Rennes prouve une nouvelle fois qu'elle est profondément européenne, républicaine et humaniste. Et réaffirme son attachement à la justice sociale et à l'écologie, en plaçant la liste de Raphaël Glucksmann largement en tête, avec près de 25% des suffrages.

Alors que le Président de la République annonce ce soir la dissolution de l'Assemblée nationale, à Rennes, notre responsabilité est d'autant plus grande. Face à un danger démocratique imminent et sans précédent, nous résisterons avec toute notre énergie.

Notre mobilisation va se poursuivre et s'accélérer pour vaincre la vague bleu marine qui menace de s'abattre sur nos institutions, sur notre démocratie, sur notre République. Pour endiguer les conséquences de l'irresponsabilité historique de la majorité présidentielle, qui place l'extrême-droite aux portes du pouvoir. Pour faire gagner un projet de gauche sociale et écologiste et faire renaître l'espoir.

L'urgence sociale, l'urgence climatique et maintenant l'urgence démocratique l'exigent.

Nathalie Appéré, Maire de Rennes, Présidente de Rennes Métropole